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二中ＨＰブログ（令和六年四月） 

【環境教育の二中】060401 

 「環境教育の二中」水俣第二中学校の

伝統あるブランドです。４月１日の朝

は、着任された先生方も入っての自主的な清掃からスタ

ートしました。昨夜の雨で落ち葉が積もっていた闘魂碑

周りもとてもきれいに整いました。 

 

 

【ギャラリー】060402 

今日も１階職員室前の生徒作品ギャラリーには、躍動感

あふれる作品が並んでいます。地域のみなさんもぜひど

うぞ。入館料無料です。 

 

【調査結果】060403 

 こども家庭庁の２０２０年度調査によると、平日１日当たりのインターネット利用時間は

高校生が６時間１４分、中学生が４時間４２分、小学生（１０歳以上）が３時間４６分。小

学４～５年の１０歳で自分専用のスマホを持つ人は約６５％。１０歳以上の保護者でスマホ

の利用を制限していると答えたのは８３．４％。ゲーム等の課金が数１０万円になったとい

うケースもよく聞きます。 

 昨年度の水俣二中の生徒間のトラブルは、ほぼすべて何らかの形でＳＮＳが関係していま

す。生徒は未成年者ですから、警察との連絡会でも保護者の「契約者の責任」を果たすこと

が求められることがしばしばです。 

 ４月２６日（金）の授業参観は全学級でＳＮＳにつ

いての授業を行う予定です。 

 

【ＰＴＡ新旧５役会】060404 

ＰＴＡの新旧役員会を開き、令和６年度のＰＴＡ

スローガンや重点項目、事業計画などを確認しまし

た。４月２６日（金）のＰＴＡ総会へのご参加をよろしくお願いします。（体育館の屋根工

事のため、ＰＴＡ総会はリモートで行います。） 

授業参観  １３：１５～１４：０５ 全学級ＳＮＳに関する授業を予定 

学級懇談会 １４：１０～１５：００ 各教室 

ＰＴＡ総会 １５：１０～１６：００ 各教室でリモート 

部活動総会 １６：１０～１６：３０ 部活ごとに教室を指定 
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【制服披露２】060405 

卒業生が高校の制服を見せに来てくれました。一気に

成長した感じがします。異動した先生方、ＨＰ見てくれ

ていますか？ 

 

【新入生登校日】060405 

 午後からは新入生登校日です。６０名全員が参加して

入学式の確認、入場や氏名点呼などの練習を行いました。

４月９日（火）はいよいよ入学式です。新入生

の皆さんは午後１時２０分までにそれぞれの

教室に入ってください。 

 

【新年度の抱負】060406 

新３年 Ｎ．Ｋ 

 私は２年生で頑張った事が２つあります。

１つ目は勉強です。２年生に入り勉強が難し

くなってきました。テストで良い結果を残せるように自分なりに勉強の仕方を変えました。

テストに週間前から計画的に勉強を頑張り、その結果、第４回定期テストでは最高得点をた

たき出すことができました。とても嬉しかったです。この経験を自信に変えて、これからも

自分の限界を突破していきたいです。 

 ２つ目は生徒会役員選挙です。私は生徒会長に立候補しました。結果は落選してしまい悔

しい思いをしましたが、挑戦したことでしか得られない満足感やたくさんの学びがありまし

た。応援演説者として、朝早くからのあいさつ運動や放課後残って一緒に原稿を考えてくれ

た仲間に感謝しています。この感謝の気持ちを忘れず、３年生でも様々なことに挑戦してい

きます。最後に、２・３年生で頑張りたいことが２つあります。 

 １つ目は委員会活動です。私は文化・学習委員長になりました。最初は嬉しさもありまし

たが、リーダー研修を繰り返していくうちに自分でいいのかなという不安も大きくなってき

ました。 

 この不安を少しでも自信に変えることができるように委員長としての自覚をもち、みんな

が充実した学校生活を送れるよう努力していきます。 

 ３つ目は体育大会や文化祭などの仕事です。全ての行事に「最後」という言葉が付きます。

悔いの残らないように全力で取り組み、最上級生として１・２年生を引っ張っていけるよう

頑張ります。 

 また、来年度は「受験」という越えなければならない壁があります。自分の将来の夢に向

かって「受験生」という自覚を持ち、勉強を頑張りたいです。 
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【鉄腕アトムの誕生日】060407 

 公式設定では、２００３年４月７日は手塚治虫のマンガ・アニメーション『鉄腕アトム』

の誕生日です。１９７７年、私が小学校高学年の頃、現実が追い付くのは困難だと思ったの

でしょうか。アトムのリニューアルとも言える『ジェッターマルス』が２０１５年生まれの

設定で始まりました。 

 私が子どもの頃に見た雑誌の未来予想図では、今頃は空を飛ぶ自動車があったり、空中に

透明のパイプが張り巡らされ、その中を乗り物が走ったり、ピッタピタの宇宙人のような服

を着ていたはずなのですが…。２０２４年になった今でもあの世界観は実現していません。 

 聞き慣れた話ですが、「子どもたちの６５％は将来、今は存在していない職業に就く」や、

「今後１０年～２０年程度で、半数近くの仕事が自動化される可能性が高い」などの予測が

されています。２０４５年には、人工知能が人類を越える（シンギュラリティ）という指摘

もあります。ターミネーターは２０２９年の未来から１９８４年にやって来るという設定で

した。運命の日まで後５年、実現無しがよいですね。 

 

【令和６年度就任式】060408 

 令和６年度の就任式を行い、７名が着任しました。 

中村 和宏 教頭 水俣市立水俣第二中学校（教頭昇任） 

古田 利也 教諭 芦北町立田浦中学校・初任者研修拠点校指導教員  

中村 有麻 教諭 新規採用 

小山 亜美 養護教諭 新規採用 

福宿 愛香 講師 薩摩川内市立平佐西小学校 

大久保瞬介 講師 水俣市立水俣第一中学校 

中岡 真紀 特別支援教育支援員 水俣市立袋小学校 

 

【令和６年度始業式】060408 

 侘（わび）茶を完成した人物として有名な千利休

は「修業は、まずは師匠から教わった型を徹底的に

『守る』ところから始まり、そして、試行錯誤する

ことで既存の型を『破る』ことができる。さらに鍛

錬・修業を重ねた者は型から『離れ』て自在となる

ことができる。」と言い「守破離」という言葉で表しました。 

 ２年生の皆さん、二中の「型」を身に付け、今日を迎えることができたでしょうか。 

 ３年生、特に執行部と委員長の皆さん、役員改選以降の二中を変えようとする動きをとて

も嬉しく見ていました。「離」の準備ができた人もたくさんいるようです。 

  今年は水俣二中が大きく変わる年です。特に３年生。皆さんのことを語る時の先生たち

の目は輝き、声は弾んでいます。卒業生に合唱コンクールで火をつけたのは皆さんの歌声で

す。ものすごく伸びしろのある３年生が二中を変える分岐点になります。（学年集会でもや

る気にあふれた顔を見せました。）【祝詞祝電】060409 
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投稿日時 : 04/09   学校管理者  

 入学式に際しまして、たくさんの祝詞祝電をいただきました。ありがとうございます。残

り２時間強で令和６年度の入学式が始まります。 
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【制服披露３】060409 

 今日も３人来校、ジャージ姿のＵくんは明日が入学式

だそうです。見せてくれませんでしたが、髪型もとても

すっきりしました。 

 

【西門の桜】060410 

３月末に撮影しました。

体育館工事に伴い、今の

姿ではなくなります。４月１５日（月）から体育館に入る

ことはできなくなります。 

 

【全校集会】060411 

 今年最初の全校集会を開きました。班ノートを活用した仲間づくりについての説明があり

ました。書いて、読み返し、本当にこれでよいか問い直し、時には書き直して次の人に渡す。

班ノートの取組をとおして、これまでの直感的なＳＮＳの投稿の仕方も変わるかも知れませ

ん。委員会活動も、互いを知る「さいころトーク」からスタートしました。 



6 

 

【親子で学ぶ半導体講座】060412 

 水俣市地域振興課と水俣環境アカデミアよ

り、４月２１日（日）の１０時から開かれる水

俣環境アカデミア市民公開講座「親子で学ぶ半

導体講座～そうだったのか！半導体～」の案内

にいらっしゃいました。熊本県で注目の半導

体、進路を見据えて学んでみるのはいかがでし

ょう。申し込み締め切りは４月１８日（木）、先

着３０名です。 

 

【逃走中】060412 

生徒会主催の新入生歓迎会のメインは「逃走中」

です。スーツ、サングラス姿の先生方が次々に投入

されました。生徒会執行部の皆さんの企画に、新入

生もとても喜んでいました。 

 

【日課の変更】060413 

 今年度から学級活動や生徒会活動、学校行事といった特別活動と、学級・学年の横のつな

がり、１年生から３年生の縦のつながり等、仲間づくりの活動を充実させるため日課を大き

く変更しました。一番大きな変更点は昼休み時間の３０分間から４０分間への延長、３０分

間の学級の時間・生徒会の時間の設定です。工夫すれば毎週水曜日の昼休みと学活、学級の

時間を組み合わせた１３０分間の活動時間を生み出すこともできます。 

 学習準備を整え、落ち着いて１日をスタートするため８時１５分に教室で着席、健康観察

を行います。「二中生でよかった、二中を卒業してよかった。」と思える３年間を過ごせるよ

う、生徒会と一緒に日課を活かす工夫に取り組みたいと思います。 

 

【登下校について】060414 

 明日１５日（月）からは体育館の屋根工事による工事事務所設置のため西門を閉鎖し、生

徒の登下校は正門のみとします。 

 登下校は徒歩もしくは許可を受けた自転車が原則ですが、病気や怪我、災害発生等の諸事

情により自家用車での登下校を余儀なくされる場合は、近隣の私有地（病院等）の駐車場等

ではなく、水俣二中の敷地内へお入りください。 

 また、敷地内では生徒の安全を確保するため最徐行（おおよそ 10km/h 以下かつ 1m 以

内で停止できる速度が徐行）でお願いします。 

 なお、下校時は「リブ・ラン扇」様のご厚意により、同施設の室内で待たせることもでき

ます。その際は、受付を行った後、学習をしたり施設利用の皆様との交流を行ったりして適

切な過ごし方をしてください。 
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【ストローをいただきました】060415 

 家庭訪問が始まりました。（株）アミカテラ様より、

市内の小中学校全生徒・職員に、植物繊維（セルロ

ース）を主原料としたストローをセットでいただき

ました。地球環境の課題解決に貢献できるものとし

て開発された新素材が「モドセル」だそうです。今

年度から給食の牛乳のストローが廃止され、ちょう

どよい機会でした。環境教育の一環として、その取

り組みをしっかり説明して配ります。 

 

【進路学習】060416 

 ２年生の総合的な学習の時間は進路

学習の第１弾、どんな進路があるのかに

ついて学習しました。現在の前期選抜、

後期選抜の方式で高校入試が行われる

のは、現２年生が最後です。 

 

【暑熱順化】060417 

 昨年までより１０分間長くなった夏休み、子ど

もたちの多くは運動場に出て汗びっしょりで駆け

回っています。 

 そろそろ熱中症も心配です。水分を取ってから

教室に戻りましょう。日本気象協会では、気温が

高くなる前に徐々に暑さに体を慣らす暑熱順化に

ついてのお知らせをしています。「５月の暑い日」、「梅雨の晴れ間」、「梅雨明け」、「お盆明

け」は特に熱中症に注意が必要な時期です。「お盆明けは」涼しくなっているような気もし

ますが、お盆休みの間に暑さへの耐性が戻ってしまう事、帰省などで疲れていることが原因

とのこと。用心しましょう。下の資料をぜひお読みください。 

暑熱順化ポイントマニュアル（日本気象協会）.pdf 

 

【高校時代の夢】060418 

水俣二中進路だより「夢」より（進路指導主事Ｓ先生発行） 

 とある二中の先生の母校（八代高校）に寄せる思いと夢を、当時の高校の School Guide

から抜粋し、紹介します。 

①八代高校はとても個性豊かな学校です。面白いだけでなく、様々な能力を兼ね備えた生

徒がたくさんいます。ですから、八高生は多方面で活躍しているのだと思います。また、
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勉強と部活動の両立を目標としているため、常に時間の使い方を工夫しながら、考えて

行動できる部分も、八高生の魅力だと思います。 

②将来の「夢」は、まだはっきりとは決めていませんが、消防士や警察官など、人を助け

る仕事に就けたらいいなと思っています。そのためにも、今しっかり勉強するのはもち

ろんのこと、体力面やコミュニケーション能力も高めていきたいです。 

 現在は、教職に就き、当時の「夢」とは違う「道」を歩まれていますが、根底に流れる「人」

をサポートする仕事という点では、通じるものがあるかもしれませんね。教職に就くことを

決心なさったのは、大学３年生の時の先生との出会いがきっかけだったそうです。 

 

【２０日・２１日の大会等】060419 

 郡市総体まで２ヶ月。週末は大会や練習試合が行われます。応援よろしくお願いします。 

２０日（土） 

 バレーボール 城南大会 八代四中体育館 対 不知火中 ９：３０ 

 サッカー Ｕ１５地域リーグ 鏡中Ｇ 対 フューチャーズ２ｎｄ ９：００ 

 陸上競技 競技場練習 出水市陸上競技場 ８：３０ 

 バドミントン 練習試合 県立八代中学校 ８：３０ 

２１日（日） 

 軟式野球 九電旗大会 芦北総合グラウンド 対 芦北連合 ９：００ 

 バレーボール 城南大会２日目 

 バスケットボール女子 練習試合 神村学園中等部 ９：３０  

 

【校長室には】060420 

 「校長室には入ったことが無い」、「校長室は叱られる時

にはいる部屋」だったという声を多くの保護者の皆さんか

ら聞きます。いえいえ二中の校長室は違います。生徒の皆

さんもお気軽にどうぞ。まずはフィギュアの展示見学か

ら。他校の校長室にはないものがたくさんあります。 

 もうしばらくしたら３年生の校長面談を始めます。将来

の夢など聞かせてください。現二中生にとっての校長室は「夢を語った部屋」にしたいと思

います。 

 

【携帯電話の管理及び責任】060421 

 雨の日曜日です。気になるのは１年生の集団宿泊教室を行う水・木の天気ですが、持ちな

すようで安心しています。 

 さて、昨年度も水俣二中で起こった生徒間のトラブルのほぼすべてが、何らかの形でＳＮ

Ｓと結びついています。ＳＮＳを発端とする案件は、学校の指導の範疇を越えた犯罪である

ことも多いため、すべて警察と連携して対応を進めるのですが、その過程で、警察からは「契

約者としての保護者の責任」という言葉が毎回登場します。 
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 ２６日（金）の授業参観は全学級でＳＮＳトラブルについて扱います。保護者の皆様は「契

約者としての責任を取る立場にある」という意識で参観ください。 

文部科学省の資料を紹介します。 

携帯電話の管理及び責任について 

（１）子どもに携帯電話をもたせる際は、使う目的やその必要性、必要な機能等を子どもと

ともに確認して、適切な機種や機能を選ぶ。また、使用するアプリケーション（以下、アプ

リ）等についても、使用するかどうか、使用前に必ず子どもと確認する。 

（２）子どもが使う携帯電話にはフィルタリングを必ず設定する。また、携帯電話自体に使

用制限を設定する。日常的に子どもの使用状況を確認し、不適切な使用や⻑時間の使用させ

ないよう、定期的にフィルタリングソフトや携帯電話の設定を⾒直す。 

（３）学校や地域の講演会等への参加や学校のお知らせ等から、積極的に携帯電話の適切な

使い方や危険性について理解を深め、適切な使用方法や時間について、家庭でも指導を⾏う。 

（４）個人情報の流出や他人による不正な使用を防ぐため、パスワードを設定する等の工夫

をする。パスワードは保護者が必ず知っておく。 

（５）インターネット上のトラブルやいじめ、犯罪被害等があった場合は、できるだけ早く

学校や、警察その他の関係機関、各種相談窓口等に相談し、適切に対応する。  

 

【情報モラル】060422 

 自動車の運転には免許が必要です。交通ルールや運転の仕方を学び、試験に合格した者に

免許が与えられますが、それでも事故を起こすことがあります。どんなに注意して運転して

いても事故に巻き込まれることがあります。警察官の友だちから言われたのは「安全運転で

はなく、（対向車や前後の車が危険な運転をすることがあるかも知れないと考える）予防運

転」が大事ということでした。 

 水俣二中ＨＰの「情報モラル」のコーナーに以下の資料を掲載しています。ＳＮＳの予防

運転のヒントがたくさんあります。ぜひご家族でお読みください。 

くまもと 携帯電話・スマートフォンの利用 5 か条 

小中学校における携帯電話の取扱いに関するガイドライン 

令和４年通信利用動向調査の結果（総務省） インターネットトラブル事例集 

 

【生物観察】060422 

 今日の１年生の理科は生物観察の授業でした。

何か発見！どうやらナメクジのようです。木の

枝でツンツンして盛り上がっていました。たく

さんいるところを教えました。 
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【人を傷つけないために】060423 

 ブログは３日連続でＳＮＳ関連の内容です。たくさんの情報が入ってくる学校の職員はと

ても強い危機感を持っています。政府広報の一文を紹介します。 

 ＳＮＳの向こう側にいるのは一人の生身の人間です。もし、自分が同じことを言われたら

どう感じるか、投稿する前に考える必要があります。 

また、誰かが投稿した誹謗中傷に、安易に同調したり、拡散したりしていませんか。あなた

の行為が知らず知らずのうちに、他人を傷つけているかもしれません。「目立つ存在なんだ

から仕方ない」という主張は通用しません。相手が芸能人や有名人であっても、ＳＮＳ上で

の誹謗中傷は許されません。他人を傷つけないためにも、次のようなことに注意する必要が

あります。 

（1）誹謗中傷と批判意見は違う 

相手の人格を否定または攻撃する言い回しは、批判ではなく誹謗中傷です。また、他人の投

稿を安易に再投稿したりしないようにしましょう。投稿された内容を正しく見極め、慎重に

投稿や再投稿しましょう。 

（2）匿名でも特定されます 

対面や実名では言えないような攻撃的な表現は、SNS でも避けましょう。たとえ匿名の投

稿であっても、技術的に投稿の発信者を特定することができるため、民事上・刑事上の責任

を問われる可能性があります。匿名だからといって、何を言ってもいいというわけではあり

ません。 

（3）カッとなったとしても時間を置いて 

投稿が炎上したり訴えられたりした後に、「あんな投稿しなければよかった」と悔やんでも

時間は戻せません。勢いですぐに送信せず、一度時間を置いて投稿を見直すような習慣をつ

けましょう。また、ネットから離れ、誰かと話して気分転換をすることもおすすめです。 

 

【体育大会結団式】060423 

 体育大会の結団式を行いました。最初に生徒

会執行部が「輝挑風臬（かちょうふうげつ）」～

自分の意思を強く持つ二中生～の大会スローガ

ンを発表、その後は各団に分かれての結団式。

団長の指揮のもと、優勝へ向けての意思を強く

持ちました。 
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【自然の家到着】060424 

 たった今、自然の家に到着しました。集団宿泊教

室が始まりました。「協力・絆」〇いろんな場面で、

仲間と助け合う。〇目標に向かって、一致団結する。

を目標に、２日間の宿泊教室を楽しんできます。 

 

【入所式】

060424 

入所式です。施設や用具の使い方や、注意する事について

学びました。ルールを守って自然の家の生活を楽しみます。 

 

【ニュースポーツ】060424 

最初の活動はニュースポーツ

です。１２のチームに分かれ

て、ガガ、ペタンク、シャッフ

ルボードを楽しみました。準備や片付けもみんなで協力して

きちんとできました。 

 

【お弁当タイム】060424 

晴れてきました。テラスで

お弁当タイムです。運動した

後でとてもとてもお腹が空

きました。いただきますが待ちきれません。 

 

【マリン活動】060424 

あしきた青少年の家での体験のメインと言えば「マリン活

動」です。午前までの雨が上がり素晴らしい天気になりま

した。これを「日頃の行いが良い」と言います。 
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【夕食】060424 

お風呂を済ませて、かなり早い夕食。今夜のメニューは牛丼とコ

ロッケです。 

 

【集団づくり活動】

060424 

今日の最後は集団づ

くり活動です。各班毎に皆んなと仲良くなるためのゲームやクイズ、レクリエーションなど

を企画しました。まずはダルマさんが転んだからスタートです。みんなでクレしんも盛り上

がりました。 

 鬼ごっこではびゃんびゃん走り回って、汗だらだらになって…。たしか、さっきお風呂入

りましたよね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【班長会議】060424 

 班長会議で楽しかった一日を振り返りま

した。しおりをまとめたらお休みなさい。

明日も良い日になりますように。 

 

 

 

【朝の集い】060425 

爽やかな朝です。みんな元気にラジオ体操、その後

は学校紹介。専修大学熊本玉名高校の皆さんと一緒

でした。Ｙ先生やＯ先生の教え子さんもいました。 
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【朝食】060425 

 部屋の片付けを終

えたら朝ご飯です。ロ

ールキャベツ、卵焼

き、ポテトサラダ、し

っかり食べて最後の

活動に入ります。 

 

【フォトウォークラリー】060425 

作戦会議と危険生物の確認中！草むらのヘビ、ダニ、スズメバチ、ポケモンに注意して、

ウォークラリーのスタートです。早速、ムジナをゲットだぜ！ 

 

 

 

 

【退所式】060425 

退所式を終えました。とても楽しい２日でした。今から

学校に帰って解散式、お弁当、しおりのまとめです。１年

生は今日の部活動はお休みです。ゆっくりして疲れをとっ

て、明日からまた中学校生活を楽しみましょう。 
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【授業参観・ＰＴＡ総会他】060426 

今日は令和６年度の授業参観・学級学年懇談会・

ＰＴＡ総会・部活動総会です。今回の授業参観は全

学級でＳＮＳについての学習をしました。ＳＮＳ

は自動車と同じ、正しく使えばとても便利ですが、

使い方を一つ間違えば犯罪です。スマホには免許

はありませんが、自発的な免許更新講習が必要で

す。今回の授業を、スマホ等の使い方についての家

庭のルール作りのきっかけにしていただくとあり

がたいです。 

 

【ＰＴＡ役員交代】060426 

投稿日時 : 04/26   学校管理者  

 ＰＴＡ役員が新体制になりました。岡本前会

長を初め、令和５年度役員の皆様、大変お世話にな

りました。これからも水俣二中を応援願います。 

田中新会長を初め、令和６年度役員の皆

様、よろしくお願いします。みんな楽しい

水俣二中をつくりあげていきましょう。九

Ｐ大会の発表も頑張りましょう！ 

 

ＰＴＡ新聞は佳

作でした。 

 

 

 

【２７日・２８日の大会等】040426 

２７日（土） 

バドミントン 城南大会（団体戦） 八代トヨオカ地建アリーナ ９：００ 

バスケ 出水大会・優勝大会予選１日目 旧水俣三中 

男子 対 湯浦中  女子 対 水一中 ９：００ 

男子 対 アンブリッツ １２：１０ 

女子 対 阿久根中 １３：４０ 
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２８日（日） 

バドミントン 城南大会（個人戦） 八代トヨオカ地建アリーナ ９：００ 

バスケ 出水大会・優勝大会予選２日目 会場・日程は１日目の結果による 

陸上競技 谷口睦夫杯八代陸上競技選手権大会 八代運動公園 １０：００頃～ 

 

【水俣市こども家庭センター】060427 

授業参観・学級学年懇談会・ＰＴＡ総会・部活動総会には多くのご

参加をいただきありがとうございました。資料にも入れておりました

が、先日、水俣市こども家庭センターより相談員の岩本様と橋本様が

説明に来校されました。お気軽にご相談くださいとのことでした。 

 

【大会結果】060427 

女子バスケ 水俣二中・緑東中 106-30 水俣一中 明日は１位リ

ーグ 出水総合体育館 8:50 

男子バスケ 水俣二中・水俣一中 112-44 湯浦中 明日は１位リーグ 出水総合体育館 

野球 城南大会 水俣合同 1-3 やつしろＢＢＣ 

バドミントン 城南大会 団体戦敗退 明日は個人戦  明日も頑張ります！ 

 

【恩師】060428 

集団宿泊教室の夕食に並んでいると、専修大学熊本玉名高校のＫくんが「水俣二中の先生

ですか、Ｙ先生はいらっしゃいますか。」と声を掛けてきました。聞くと、「Ｙ先生は私の恩

師です。」と力強く答えました。本校体育担当のＹ先生が三角中野球部監督時代の生徒だっ

たそうです。高校の先生に許可を取って、早速メッセージ動画を取らせてもらい、Ｙ先生に

送信しました。 

Ｙ先生もとても驚いていました。早速、返信の動画を送ってもらいましたので、翌日の朝

の集いの後にＫくんに見せました。「昔からこんな先生でした。」と、高校の先生にも嬉しそ

うに紹介していました。 

Ｋくんは随分鍛えられたと言っていましたが、とても強い愛情を感じ取ってくれていたよ

うで、「自分があるのはＹ先生のおかげです。」とも言っていました。Ｙ先生はＫくんの心に

灯を点した先生だったようです。二人の関係をとても羨ましく思いま

した。私も高校野球で応援するチームが一つ増えました。 

 

【熊本の大地】060429 

 ５月１０日は「地質の日」です。「地質の日」熊本実行委員会代表の

長谷義隆さん（理学博士・水俣二中出身）が、５月１２日（日）に熊

本県環境センターで開かれるイベントの紹介に来校されました。いろ

いろな体験や展示、長谷さんによる講演会などが企画されています。

ぜひ参加してみてください。 
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【ナウキャスト】060430 

 ４月最終日です。昨夜の雨は上がりましたが、運動場が使えない状態だったため、体育大

会練習はＪＮＣ塩浜グラウンドの駐車場で行いました。外で活動する時に最も注意すること

の一つが落雷です。 

 先生方のスマホには気象庁の「ナウキャスト（雨雲の動き・雷・竜巻）」をお気に入り登

録してもらっています。 

 私たちが子どもの頃は、「光と音には速度の差があり、１秒だと約３４０ｍ離れているか

ら、稲光が見えてから１、２、３と数えて、…。」と安全や危険の判断をしていましたが、

今は、「稲妻の長さは平均７km で、長いものは１０〜１５km になり、稲妻は雷雲のどこか

らでも走ってくるので、雷が聞こえる範囲にいれば、次の瞬間には自分に落雷する可能性が

ある。」と教えます。 

 「１、２、３と数えて、３４０ｍを掛けて」と計算している暇があったら急いで避難しま

しょう。連休中は屋外での活動も多くなると思います。保護者の皆様も、ぜひ「ナウキャス

ト」を検索してみてください。 

 

 

 


